

Le Mot du président



Nous avons eu pas mal de prestations comme plastron actif, avec les commandos de Marche-les –Dames, deux exercices se déroulant dans les environs du Fort d’Eben Emael.

Le premier consistait à évacuer des expatriés d’une zone à risques en danger.

Harcelés par des maquisards rebelles.

Le second plus tactique, de nuit, avec des para-commandos chevronnés, qui devaient réduire un groupe de dissidents, qui avait pris place devant et au dessus du fort, leur position bien protégée, et une puissance de feu importante, avec sur la D.Z. du fort deux mortiers.

Près du pont de Laneye sur le chemin de halage deux maquisards balisent le point de débarquement et les informent de la situation, les premiers sont une escouade de snipers qui vont en reconnaissance, le gros de la troupe débarque des dinghys deux heures plus tard, renseignés par leurs snipers pour déterminer la façon d’attaquer et réduire les rebelles.

Exercice pleinement réussi, avec beaucoup de professionnalisme. (Voire descriptif dans ce journal)

L’amicale de Liège est très réceptive à ce genre d’exercices, qui sans nous rajeunir, nous replace dans nos années de service actif.

Autre nouvelle moins agréable, notre secrétaire a jeté l’éponge, lors de la réunion du comité du 5 juillet dernier, suite à des points de vue diamétralement opposés.

Marc a pris la décision de quitter le comité de Liège sur le champ et son poste de secrétaire, en me remettant ses dossiers.

J’ai dû, lors de la réunion mensuelle qui a suivi, informer l’ensemble des membres de cette décision.

Nous voila sans secrétaire, Mais Joseph et moi assurerons le secrétariat jusqu’aux prochaines élections